



# 馬天つ子だより

教育目標:よく考え自ら学び・思いやりのある・たくましい子



学校便り第11号

2026年2月2日

南城市立馬天小学校

発行者:校長 瀬底 正栄



馬小 HP

ごらんください



各学級ごとに目標をたて挑んだ縄跳び大会は、これまでの練習の成果を発揮し素晴らしい結果となりました。どの学級も回数よりも同じ目的に向かって頑張ってきた過程を思い出し、ともに頑張った友達や自分自身への達成感があり、大満足の大会となりました。素敵な笑顔がいっぱいの縄跳び大会でした。

はいさーい ぐすーよー ちゅーう うがなびら

球春の2月、早いもので、新年を迎えて、ひと月が経ちました。朝・夕は寒い日が続いているが、今月4日は立春。もう春です。

いよいよ令和7年度も残り1ヶ月半となりました。1月はいく、2月はにげる、3月はさるといわれ、時のたつのが随分とはやく感じられる三学期です。さて、先月の「南城市教育の日」。授業参観には多くの保護者の皆様に来校していただき、ありがとうございました。

2月、学校では様々な教育活動を通して、次の学年へと引き継ぎが行われています。委員会では6年生から5年生に活躍の場が引き継がれ、張り切って取り組む5年生の姿が見られます。

2月、3月は、この一年間の頑張りや成長を振り返ることで、充実感や満足感を味わい、また進学・進級に向け、次への課題や目標をもってスタートが切れるための準備期間でもあります。子どもたちが安心して次のステージに進めるよう職員一同全力で応援していきたいと思います。





## 馬天文学賞



年末から取り組んできた、PTA 主催馬天文学賞各部門の優秀作品の発表と表彰式が南城市教育の日(日曜参観日)に行われました。250点以上の応募から選ばれた作品は、どれも感性豊かに日常が表現され、初めて賞状をもらう子も多く、子どもたちの興味関心の高い表彰・報告朝会となりました。

## 3年 福祉の学習

3年生が福祉の授業で高齢体験を行いました。南城市障害者福祉協会沖縄の指導のもと、様々な用具等を使いながら、当事者の疑似体験を行うことで、今までとは違う視点で生活を見る、貴重な機会となりました。



演劇鑑賞として劇団風の子による「このゆび とーまれ」を全児童で鑑賞しました。家族愛や、人情、友情をテーマに、観ている子どもたちが、主人公と一緒に空想の世界を思いっきり遊び、明日への希望に胸を膨らませる物語でした。馬天っ子の出演もあり、あっという間の1時間15分でした。



音楽で、フラメンコの鑑賞授業が行われました。高学年から始まり、今回は中学年で鑑賞授業でした。講師によるフラメンコの歴史とその踊りの特徴の説明や実演等、初めて見聞きすることが多く、子どもたちからの質問もあり、興味津々の鑑賞となりました。感想では、フラメンコの靴の特殊性や自分も踊ってみたい等、多くの声が聞かれました。

## 2月の主な行事



2月 9日（月）新入生保護者説明会

2月 13日（金）避難訓練（火災）

2月 17日（火）学校運営協議会

2月 18日（水）ありがとう朝会

2月 27日（金）授業参観・教育講演会

委員会引き継ぎ式



※都合により変更することもありますのでご了承下さい。